

Lea und Patricia schaffen auch bei der Deutschen Jugend Meisterschaften den Sprung auf das Siegerpodest

FTG Pfungstadt Sportakrobatik – Deutsche Jugend Meisterschaften in Mainz - Laubenheim am 01/02.06.2013

Das FTG Damen Paar Lea Poos und Patricia Eichhorn das sich dieses Jahr bereits in die Siegerlisten der Deutschen Schüler Meisterschaften eintragen konnte, war auch bei den Deutschen Jugend Meisterschaften erfolgreich.

Wie bereits bei den vorangegangenen deutschen Meisterschaften konnte man an beiden Tagen den Wettkampf auch von Zuhause im Internet bei Akrobastisch per Live Stream verfolgen.

In dem mit 23 Paaren stark besetzten Starterfeld wurde der Wettkampf mit der Balance Übung begonnen. Bei dieser Disziplin rechneten sich beide nach den Trainingsleistungen die größten Chancen aus. Nach einer guten Vorstellung machte man sich berechnete Hoffnungen auf einen Platz unter den ersten 3. Leider wurde ein Zeitfehler vom Kampfgericht abgezogen, weshalb man mit Rang 6 und 26,35 Punkten zufrieden sein musste.

Am Nachmittag wurde der Wettkampf mit der Dynamic Übung fortgesetzt. Ähnlich wie bei der Schüler Meisterschaft konnten sich Lea und Patricia nochmals steigern und erreichten nach einem tollen Auftritt 27,10 Punkte und den Bronze Rang. Die Freude war groß, dass man wieder den Sprung auf das Sieger Podest geschafft hat.

Sonntags stand von den 8 qualifizierten besten Paaren die Combinations Übung mit der Vergabe des Mehrkampftitels auf dem Programm.

Auch hier zeigten beide eine begeisterte Übung mit etlichen Höhepunkten und wurden mit der zweitbesten Punktzahl von 25,90 Punkten belohnt. In der Summe standen somit 79,35 Punkte zu Buche, das den 4. Rang in der Mehrkampf Meisterschaft bedeutete. Auch mit den abgezogenen 0,3 Punkten aus der Balance Übung wäre der Sprung auf das Podest knapp verpasst worden. Deshalb waren die anfänglichen gemischten Gefühle schnell verfliegen und der Podestplatz wurde nochmals gefeiert.

Als nächster großer Wettkampf steht für beide nun die Deutsche Jugend Mannschaft Meisterschaft am 22.06.2013 in Kiel an.